

Newsletter Spéciale – 08.04.2020

Coronavirus



08.04.2020 - Les physiothérapeutes ne sont toujours pas couverts par les mesures du Conseil fédéral

Une hésitation aux conséquences catastrophiques

Le Conseil fédéral a une nouvelle fois choisi de ne pas inclure les physiothérapeutes dans son train de mesures et laisse entrevoir une décision quant au soutien des indépendants la semaine prochaine. Cette hésitation est incompréhensible et inacceptable. Physioswiss mettra tout en œuvre pour la mise en place d'une solution.

Le Conseil fédéral agit de manière irresponsable et négligente. Il compromet non seulement la survie économique de bon nombre de physiothérapeutes, mais aussi celle d'un pilier important du système de soins de base, et cela dépasse de loin la situation de crise liée au coronavirus. Sans soutien économique suffisant, les dommages pour le système de soins de base seront considérables.

Nous allons mettre en évidence les conséquences dramatiques et renforcer la pression que nous exerçons sur les autorités, sur le plan politique, mais aussi à travers les médias. Nous projetons de former une alliance solide avec neuf partenaires interprofessionnels du secteur de la santé, afin de représenter nos intérêts ensemble. Par ailleurs, nous prévoyons de renforcer la pression que nous exerçons à différents niveaux politiques. Toutefois, nous avons conscience que nous serons probablement surtout entendus par les élus cantonaux.

Nous allons également présenter nos doléances ainsi que la problématique associée concernant la population de manière pointue et implacable dans les médias. Nous venons justement d'envoyer aujourd'hui notre premier communiqué de presse à ce sujet.

[\(\(Lien Communiqué de presse\)\)](#)

Nous sommes convaincus que nous pourrions ainsi exercer une pression suffisante pour faire entendre nos demandes et enfin obtenir le soutien dont nous avons cruellement besoin.

Nous défendons vos intérêts, sans baisser les bras.

Mirjam Stauffer

Osman Besic